



EN NAYARIT, GUARDIA NACIONAL RECUPERA TRACTOCAMIÓN CARGADO CON MÁS DE 49 TONELADAS DE COBRE

- Los hechos se registraron durante patrullajes de seguridad en el municipio de Santa María del Oro

En cumplimiento de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública, en el estado de Nayarit, integrantes de la Guardia Nacional (GN) recuperaron un tractocamión acoplado a un semirremolque con reporte de robo, que transportaba más de 49 toneladas de cobre.

Durante patrullajes de seguridad y prevención del delito en el kilómetro 088+000, de la carretera Guadalajara-Tepic, en el municipio de Santa María del Oro, el personal de la Guardia Nacional recibió el reporte de robo de un tractocamión cargado con 15 rollos del referido metal.

A bordo de vehículos oficiales se desplegó un operativo de búsqueda y localización, a la altura del kilómetro 139+000, donde avistaron la unidad estacionada fuera de la superficie de rodamiento.

Los elementos de la Guardia Nacional se aproximaron y confirmaron que se trataba de la unidad con reporte de robo, con la mercancía intacta.

Asimismo, implementaron un operativo de búsqueda en los alrededores con la finalidad de localizar alguna persona relacionada con el robo del tractocamión, sin resultados positivos.

El tráiler y los rollos de metal quedaron a disposición en la agencia del Ministerio Público de la Federación en la entidad, para continuar las investigaciones correspondientes.

La Guardia Nacional refrenda su compromiso de salvaguardar el bienestar de los ciudadanos, contribuyendo con el Gobierno de México para garantizar la paz y seguridad de la población.



#MéxicoEnGuardia

